

Mitgliederversammlung 2025 Virtuelle Berkelreise mit Thomas Bücking

Bei Ihrer Begrüßung zur diesjährigen Mitgliederversammlung der Frauengemeinschaft Maria Frieden im Begegnungszentrum, zeigte sich Teamsprecherin Maria Busemann-Holters hocheifrig über die überaus gute Beteiligung der Mitglieder. "Das so viele hierher gekommen sind, zumal das Wetter so traumhaft ist, damit haben wir nicht gerechnet," so Busemann-Holters. Es zeige aber, daß die KFD Maria Frieden Strahlkraft hat. Erfreulich sei das seit der letzten Mitgliederversammlung für Neueintritte zu verzeichnen sind, ein positiver Trend, der darauf hinweist, das die angebotenen Veranstaltungen den Nerv der Mitglieder und darüber hinaus, treffen. Die neuen Mitglieder wurden zur Begrüßung mit einer Rose bedacht. Ein abwechslungsreiches Programm, das viele Interessensbereiche abdeckt, hat die KFD wieder zusammengestellt. Ob sportliche Aktivitäten oder Kreatives, religiös Geprägtes, Ausflüge in die Natur oder Sehenswertes, Fahrten mit dem Bus oder per Rad, Spielenachmittage und vieles mehr, all diese Angebote sind offen für jede Frau die Lust auf Gemeinschaft hat. Auch Nichtmitglieder sind herzlich willkommen um zu schauen was die KFD Maria Frieden zu bieten hat. Das Programm kann im Internet unter dem Link: www.lamberti-coe.de abgerufen werden. Nach der Begrüßung gestaltete Bärbel Steenbreker das Totengedenken. Von Elisabeth Püttmann wurde der Kassenbericht vorgetragen. Sie konnte von einer guten Kassenlage berichten. Die Kassenprüferinnen bestätigten ihr eine korrekte und sehr gute Kassenführung und baten die Versammlung um Entlastung, die einstimmig angenommen wurde. Turnusgemäß schied Kassenprüferin Gabriele Lenz aus, für sie wurde Christa Lovermann gewählt. Elisabeth Püttmann ging im Anschluss auf die neuen Zahlungsmodalitäten ein und informierte darüber, daß ab 2025 die Beiträge der Mitglieder im ersten Quartal des Jahres für das ganze Jahr fällig werden. Die Bezirksfrauen im Besuchsdienst sind dazu angehalten die Beiträge fristgerecht einzusammeln. Auch sollten die Mitglieder überlegen eine Einzugsermächtigung zu veranlassen, da das Abrechnungstechnisch einfacher ist. Nach diesem Tagesordnungspunkt hielt Jutta Terbrack-Knüwer mit einer Powerpointpräsentation den Jahresrückblick. Anschaulich ließ sie die Veranstaltungen seit der letzten Mitgliederversammlung noch einmal aufleben. Danach wurden die Veranstaltungen für dieses Jahr vorgestellt, die da unter anderem wären: eine zweitägige Radtour nach Rheine, eine Fahrt zum Düsseldorfer Landtag, Besuch des Weihnachtsmarktes in Oberhausen, sowie eine mehrtägige Busreise (geplant in 2026). Da keine sonstigen

Anträge vorlagen ging man zum gemütliche das vom Orgateam mit leckerem selbstgebackenem Gebäck vorbereitet war, über. Eine spontane Sammlung für den Kinderschutzbund Coesfeld, erbrachte einen Betrag von 159,10 Euro. Eine besondere Ehrung wurde auf der Mitgliederversammlung Frau Ingeborg Merschmcke zuteil. Seit ca. 50 Jahren ist sie ehrenamtlich für die Stuhlgymnastik bei der KFD im Einsatz. Unermüdlich und mit Elan ist sie so viele Jahre mit Herzblut bemüht die Damengruppe fit und gelenkig zu halten. Mit einem Blumenarrangement und viel Applaus dankte man ihr für diesen langjährigen und besonderen Einsatz. Den Abschluss der Versammlung bildete eine "Virtuelle Berkelreise" mit Herrn Thomas Bücking. Dieser Vortrag wurde schon mit Spannung erwartet. Von Billerbeck wo die Berkel entspringt bis nach Zutphen in den Niederlanden, dort mündet sie dann ziemlich unspektakulär

27.03.2025



in die IJssel. Die Renaturierung der Berkel war in dem Vortrag das große Thema und es wurde klar wie wichtig die Massnahmen für Natur und Umwelt sind gerade im Hinblick auf den Klimawandel. So mancher Heimatverbundenden ging bei dem Vortrag das Herz auf. Natürlich durfte "Die Badende" nicht in dem Vortrag fehlen, den Herr Bücking kurzweilig und interessant zu gestalten wusste. Mit einem Präsent und viel Applaus wurden seine Ausführungen bedacht.

© Rosemarie Beenen